

Autotombola Mr. Trucker Kinderhilfe

31.12.2023 10:45 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Tolle Weihnachtsüberraschung für Gisbert Kutzborski

Der Hauptgewinn der diesjährigen Mr. Trucker-Autotombola wurde am vergangenen Samstag im Autohaus Borgmann in Wulfen übergeben. Glücklicher Gewinner ist Gisbert Kutzborski aus Hervest. Er hatte das Hauptgewinnlos 5411 im Kaktus gekauft. Norbert Holz, 1. Vorsitzender und Sabine Mittermayr, 2. Vorsitzender der Kinderhilfe gratulierten dem Gewinner und übergaben gemeinsam mit Clemens Borgmann und Hans-Peter Mast den HYUNDAI i 10.

Foto rechts. (v. l.): Clemens Borgmann, Hans-Peter Mast, Norbert Holz, Sabine Mittermayr und das Ehepaar Kutzborski

Text und Foto: Mr. Trucker Kinderhilfe e. V.